

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte.

wir haben gerade in der Schulleitungssitzung beschlossen, dass wir **aufgrund des Infektionsgeschehens in den wöchentlichen Wechsel der Gruppen** sofort einsteigen möchten. Nachdem am Wochenende bereits im Jahrgang 10 bestätigte Infektions-Fälle von Schüler:innen auftraten, sind wir heute über weitere Fälle von Infektionen in Familien informiert worden (meist sind Eltern zuerst infiziert, zum Teil nun auch die Schüler:innen...). Diese Fälle haben zwar noch keine direkte Auswirkung auf uns, weil die Schüler:innen nicht mehr in der Schule waren – aber es zeigt sich in unseren Augen deutlich eine Dynamik.

Der wöchentliche Wechsel von geteilten Klassen- und Jahrgangsgruppen hat den Vorteil, dass pro Woche deutlich weniger verschiedene Kontakte in der Schule erfolgen.

Den pädagogischen Nachteil, dass wir insbesondere die jüngeren Schüler:innen nicht mehr jeden zweiten Tag sehen, versuchen wir dadurch auszugleichen, dass wir festlegen, dass in der SekI in den Fächern **Deutsch, Mathematik, Englisch, GL und NW sowie im Klassenrat die Schüler:innen zu Hause verpflichtend zum Unterricht per Video dazugeschaltet** werden.

Diese Regelung betrifft ab sofort, d.h. also ab morgen ;-)) die Jahrgänge 5 – Q1. Die Schüler:innen, die heute hier waren, kommen auch morgen und den Rest der Woche...siehe angehängter Plan.

Die Regelungen für die Notbetreuung bleiben bestehen.

Sollten Sie Fragen haben oder Probleme mit dieser spontanen Organisationsänderung, melden Sie sich gerne!

Herzliche Grüße
Kathi Kösters
Schulleiterin



Jüdefelderstr. 10
48143 Münster
Tei. 0251 3845040
www.gesamtschule-muenster.de
